

Roban un radiopatrulla de la Policía y aparece en el pantano del Agujero

MÁLAGA. Un vehículo radiopatrulla del Cuerpo Nacional de Policía (CNP), conocido en el argot policial como zeta, fue sustraído en la noche del pasado martes en una nave del polígono Villarosa. Así lo han confirmado las fuentes consultadas por este periódico, quienes han precisado que el coche ya ha sido recuperado: se encontraba abandonado en las inmediaciones del pantano del Agujero. Al tener conocimiento del robo, se estableció un dispositivo para localizar el coche, que fue finalmente hallado por efectivos de la Policía Local este miércoles. Al parecer, no faltaba ningún tipo de material policial, del que había sido desprovisto el vehículo debido a que se encontraba en un taller donde estaba siendo reparado.

